

Jean-Paul JAMES

Evêque de Beauvais,
Noyon et Senlis

Beauvais ce 23 décembre 2008

Monsieur et Madame FOURMANN
34 Allée des Châtaigniers
60150 VILLERS SUR COUDUN

Madame, Monsieur,

Vous m'avez écrit au sujet de Notre-Dame de Soufanieh et de votre désir que Myrna puisse être accueillie dans le diocèse, la première quinzaine de juin.

Comme je vous l'ai dit oralement, j'accepte qu'elle vienne dans les deux lieux que votre équipe fréquente : le Noyonnais à l'abbaye d'Ourscamp de préférence, et la région du Valois, sachant que les prêtres d'Ourscamp et les prêtres liés à la Communauté des Béatitudes connaissent.

Il y a, en effet, besoin qu'avant ou après le passage de Myrna, les prêtres demeurant sur place puissent accompagner les personnes, expliquer ce que sont les Eglises d'Orient, leur tradition et leurs dévotions. Je limite donc la venue de Myrna dans le diocèse à ces deux lieux, et en informerai les prêtres concernés.

Confiant à Notre-Dame vos personnes, votre famille, je vous souhaite un bon Noël : que la Lumière, la Paix, la joie de l'Emmanuel remplissent vos cœurs.

+ Jean-Paul James

+ Jean-Paul JAMES